

Heinz PRÜLLER: GRAND PRIX STORY 2017

Härter, breiter, schneller – die neue Formel 1
Residenz Verlag, Wien 2017. 29.-

Ein Formel 1 Jahr ohne Heinz Prüllers „Grand Prix Story“ ist nahezu unvorstellbar. Mit Akribie lässt er das vergangene Jahr mit all seinen Höhepunkten revue passieren. Und nach vielen Reminiszenzen über Begegnungen mit Bernie Ecclestone, der sich nach 40 Jahren als CEO aus der Formel 1 verabschiedet hat und einem Kapitel, das sich mit dem überraschenden Rückzug des amtierenden Weltmeisters Nico Rosberg befasst, beginnt schon der Reigen der Formel 1 Veranstaltungen von Melbourne bis Abu Dhabi. Wie immer wird viel Hintergrundwissen geboten. Zweifellos von Interesse zum Beispiel ein ausführliches Interview mit Sebastian Vettel, das den Menschen Vettel und seine Einstellungen zur digitalen Social-Media-Welt, zu seiner Prominenz und seinen Werten in den Mittelpunkt rückt. Eingefügt in den Text gibt es auch mehrere Exkurse, die interessante Bereiche betreffen (zum Beispiel „Die neue Nähe zu den Fans“ oder „Spannender, billiger und unkomplizierter“, so will Ross Brawn die neue Formel 1). Den Abschluss bildet wie immer der umfangreiche statistische Teil, der alle Details angefangen vom Training über die Boxenstopps bis zum Endergebnis akribisch festhält. So erfährt man zum Beispiel, dass Sebastian Vettel beim Großen Preis von Mexiko im Rennen eine Höchstgeschwindigkeit von 362,4 km/h erreicht hat. Insgesamt viel Interessantes für jeden Formel-1-Fan.

